



500 Euro für Denzlinger Störche

Denzlingen (hg). Eine erfreuliche Nachricht erhielt dieser Tage der Denzlinger Heimat- und Geschichtsverein, vertreten durch Manfred Wössner, der sich unter anderem besonders um die Pflege der Störche kümmert. Eine respektable Spende in Höhe von 500 Euro stellte die Freiburger Firma Gisinger, vertreten durch Verkaufsleiterin Katharina Wegner, zur Pflege der Denzlinger Störche zur Verfügung, die aktuell im Denzlinger Ortskern am Kohlerhof ein Wohn- und Geschäftshaus errichtet. „Nicht nur die zukünftigen Bewohner des neuen Mehrfamilienwohnhauses sollen sich über ihr Zuhause freuen, sondern auch die Denzlinger Störche“, konnte man bei der Spendenübergabe erfahren. In zeitlicher Nähe zum nächsten Bezug der Denzlinger Storchennester im nächsten Jahr werden in der Hauptstraße 177 insgesamt neun Wohnungen und zwei Gewerbeeinheiten fertiggestellt. Auf dem Foto: Verkaufsleiterin Katharina Wegner und Manfred Wössner bei der Scheckübergabe.